

e-tec: Jetzt neu in Kufstein!



MIT SEINEM EINZIGARTIGEN Selbstbedienungskonzept kann e-tec Kufstein die Preise besonders niedrig halten – überzeugen Sie sich selbst! Foto: e-tec

Ab sofort kann sich ganz Kufstein über EDV-Markenartikel zu Lagerpreisen freuen. e-tec hat am 2. November eine neue Filiale eröffnet. Neben dem Standort in Innsbruck ist Kufstein schon die zweite Filiale in Tirol. Insgesamt gibt es 14 Filialen in ganz Österreich. Ob Computer, Notebook, Digicam, Drucker oder Monitor, bei e-tec kann jeder günstig seinen EDV-Bedarf decken.

So einfach geht's: Herzstück ist der Online-Shop. Auf e-tec.at oder direkt in der Filiale an Selbstbedienungs-Terminals können sich Kunden über Produkte und Verfügbarkeit informieren und Preise vergleichen. Und nach Herzenslust einkaufen. Die Ware kann dann – je nach Verfügbarkeit – gleich in der Filiale mitgenommen oder abgeholt werden. Auf Wunsch wird diese auch per Paketdienst nach Hause geliefert.

Selbst bedient ist gut beraten: Durch das einzigartige Selbstbedienungskonzept von e-tec können die Preise besonders knapp kalkuliert werden.

Gerade vor Weihnachten lohnt sich ein Besuch in der neuen Filiale in Kufstein oder auf e-tec.at. „Wir haben über 1000 Produkte vor Ort lagernd: Note- und Netbooks, PCs und Spiele, Digicams, Navigationsgeräte oder Smartphones. Mit e-tec lässt sich jeder Weihnachtswunsch besonders günstig erfüllen“, so Filialleiter Helmut Mühlacher, der mit seinem Team den Kunden in Kufstein mit Rat und Tat zur Seite steht.

Kontakt: e-tec Kufstein, Kaiserbergstraße 28, 6330 Kufstein.

Öffnungszeiten: Mo. bis Fr. von 10 bis 13 und 14 bis 18 Uhr, Sa. von 10 bis 13 Uhr.

Näheres unter www.e-tec.at (PR)